

DEMONSTRATIONSAUFRUF

zur

Demonstration, 14.04.2007

Liebe Zaunköniginnen und Zaunkönige,

Am 15. April ist es genau drei Monate her, dass die Schergen von Kavala anfangen, ein Stück mecklenburgisches Paradies einzuzäunen, damit die G8 im Juni 2007 ihr Spektakel ohne Störungen durch die widerständige Bevölkerung abhalten können.

Und schon viel länger läuft die mediale Schlacht um Sinn und Unsinn dieser 15 Mio. teuren "technischen Sperre":

Till Backhaus, der Mecklenburger Minister für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten beschrieb die Funktion des Zaunes "als eine Maßnahme zur 'Besucherlenkung'. Der geschaffene Zaun solle keine Sperre darstellen, sondern lediglich den Zugang zum Wald erschweren."

Polizeiführer Abramowski sagte hingegen mit weniger blumigen Worten: "Dieser Zaun soll den Gipfel vor terroristischen Bedrohungen schützen."

Letzteres Zitat steht für die zunehmende repressive Hetze & Verunglimpfung der GlobalisierungskritikerInnen zu TerroristInnen.

Wir verweigern uns einem System, in dem Zäune, Mauern und Grenzen Menschen in unterschiedliche Kategorien unterteilen & ihnen Zutritt & Teilhabe verwehren!

Während der Staat den Zaun zum Sicherheitsfetisch hochstilisiert, ist er für uns die symbolische Fratze hemmungsloser Ausgrenzung derjenigen, die unter der Politik der G8 Staaten am meisten zu leiden haben. Menschen, die u.a. auf Grund ökonomischer Ausbeutung aus ihrer Heimat fliehen müssen und es schaffen, die Festungsmauern der EU zu überwinden, müssen hier in Lagern vegetieren und werden eingezäunt. Durch den Entzug der legalen Existenz werden sie ausgeschlossen.

Angebliche Sicherheitsaspekte sollen nicht nur den Blick auf fehlende rechtliche Grundlagen dieses Zaunbaus vernebeln sondern auch die Tatsache, daß durch ihn das Recht auf Demonstrationen und Versammlungen ausgehebelt wird.

Dieser Zaun verkörpert pure Staatsgewalt!

Wir laden ein zur Demonstration gegen Zäune, Mauern, Grenzen.

Wir gehen rein!

Zaundemo: Bunt Laut - Unaufhaltsam am 15.4.

Ablauf (so wie angemeldet):

12 Uhr pünktlich

Abfahrt der Busse und Privat PKW von der Rassmussenschule in Richtung Bad Doberan

Start: 13 Uhr Galopprennbahn, Bad Doberan Auftaktkundgebung

Losgehen 13 Uhr 30 pünktlich

Abschluss 16 Uhr Seebrücke Heiligendamm

wahrscheinlich mobile Vokü.

Ab 16 Uhr -16 Uhr 30 fahren die Busse zurück zur Schule bzw Hauptbahnhof